

Ressort: Sport

Kagawa kann sich Rückkehr zu Borussia Dortmund vorstellen

Dortmund, 22.07.2013, 10:16 Uhr

GDN - Der japanische Mittelfeldspieler Shinji Kagawa von Manchester United kann sich eine Rückkehr zu Borussia Dortmund vorstellen. "Eines Tages möchte ich zu diesem Team zurückkehren, ich werde eines Tages zurückkehren, wenn Dortmund damit einverstanden ist", sagte der 24-Jährige in der japanischen TV-Sendung "Foot Brain".

Kagawa war im Sommer 2012 für etwa 15 Millionen Euro in die Premier League gewechselt. Auch aufgrund einer Verletzung konnte sich der Japaner bei Manchester United bislang nicht durchsetzen. "Für mich persönlich war es keine gute Saison", so Kagawa.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18140/kagawa-kann-sich-rueckkehr-zu-borussia-dortmund-vorstellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619